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会  議  録 

会議の名称 第５回西東京市高齢者保健福祉計画検討委員会 

開 催 日 時 令和２年 12月 17日（木曜日） 午後７時 30分から午後８時 25分まで 

開 催 場 所 西東京市役所 田無第二庁舎４階会議室 

出 席 者 

（出席委員）渡邉座長、須加副座長、平塚委員、浅野委員、伊藤委員、尾林委

員、小柳委員、市村委員、篠宮委員、石坂委員、石井委員、松本

委員、松岡委員 

（欠席委員）伊集院委員、丸山委員、酒井委員、妻屋委員 

（事務局） 健康福祉部長、高齢者支援課長、介護保険担当課長、以下 10人 

議   題 （１）第４回会議録の確認について 

（２）西東京市高齢者保健福祉計画・介護保険事業計画（第８期）の素案に

ついて 

会 議 資 料 

の 名 称 

（事前送付資料） 

資料１ 西東京市高齢者保健福祉計画・介護保険事業計画（第８期）素案 

資料２ 西東京市高齢者保健福祉計画・介護保険事業計画（第８期）素案 

（概要版） 

資料３ 第８期計画の各施策の取組目標等 

・第４回西東京市高齢者保健福祉計画検討委員会会議録（案） 

記 録 方 法 □全文記録 ■発言者の発言内容ごとの要点記録 □会議内容の要点記録 

以下、敬称略 
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会 議 内 容 

１ 開会 

 

２ 議題 

 

（１）第４回会議録の確認について 

○座長： 

第４回会議録の確認を行う。内容について、修正・変更等はないか。 

 

○委員 

意見なし。（承認） 

 

（２）西東京市高齢者保健福祉計画・介護保険事業計画（第８期）の素案について 

○事務局： 

西東京市高齢者保健福祉計画・介護保険事業計画（第８期）の素案について資料１及び資

料３に沿って説明。 

 

○委員： 

第２号被保険者が介護保険を自分事化するような施策が必要。資料３の第２章「１ 情報

提供、相談支援体制の充実」に、情報提供、相談支援、広報について市民がアクセスしやす

くなる具体的な施策や目標が必要ではないか。 

 

○委員： 

オンラインや ICTの活用など、情報共有について変えていく意識は、計画や取組目標から

感じられるが具体的な取組が見えてこない。資料１の 38 ページに、介護人材の確保として

ICTの活用が明記されているが、ICTの活用は人材確保だけにとどまるものではない。 

 

○委員： 

計画を作成しても、この市の考え方が市民の一人ひとりに普及していなければ意味がな

い。３年間の方向性を確認し、取組の進捗状況を把握することが重要である。計画で終わら

せず PDCAサイクルで運用していくことが課題としてあると感じている。 

 

○委員： 

良い計画がなぜ認知症の方や高齢者に届かないのか疑問に思い、自分で市報や HP 等にア

クセスしてみたが、情報にたどりつきにくい。市民にとってわかりやすい市報や HPなどの情

報にする必要がある。よくある質問などでまとめてあるとわかりやすい。 
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○委員： 

わかりやすい言葉ということでいえば、資料１の 12ページに「日常生活自立度Ⅱ以上」と

あるが、これが何を指すのか分からない。 

 

○委員： 

40 歳になった時や第２号被保険者になった時、65 歳以上になった時で同じようなリーフ

レットが配られるので分かりにくい。厚生労働省のリーフレットは良かった。 

 

○委員： 

父親の状態が悪化したときに病院によって対応に大きな差があった。在宅医療のシステム

強化が少しでも進むととても助けられることを実感した。 

 

○委員： 

資料３の 12ページの第６章「２ 介護人材の確保」にある介護人材の育成・質の向上につ

ながる話だと思う。良い計画だと思うので、リーフレットの作成検討委員会や HPの検討委員

会などが現状としてないのであれば、具体的な取組目標等に加えていただきたい。 

 

３ その他 

○事務局： 

第６回会議の日程について説明 

 

４ 閉会 

 


